

4年生諸君！あと一踏ん張り、頑張って内定を勝ち取れ！！

4年生（3修制で卒業する生徒も）にとっては、卒業まで、残された高校生活はもうあとわずかです。しかし、まだ、全員が進路を確定できたわけではありません。決して、弱気にならず最後まで全力を尽くして欲しいと思います。私たち職員も一緒に頑張りたいと思いますが、自身が強い意志を持って挑戦してもらわないといけません。

また、非常に大きな課題があります。欠席、遅刻による欠課時数があまりにも多いということです。現在でも、あと1日休めば、卒業、進級ができない生徒が数名います。該当生徒のご家庭には、担任から連絡が行っていると思いますが、生徒たち自身に危機感がありません。制限ぎりぎりまで休むという精神構造が、理解できないのですが、本当に危機的状況です。高校生としての、優先順位を間違っていると思います。ぜひ、ご家庭でもご指導下さい。就職の内定ももらっていないながら、全てを台無しにすることがないように、取り組んで欲しいと思います。

今年の陶芸作品はどんなでき？！

11月8日（月）、9日（火）の2日間、加西在住の陶芸家松本三男先生を講師に招き、恒例の陶芸教室を実施しました。生徒たちもこれまでの経験で、要領も分かっているせいか、ずいぶん手慣れた様子で作品づくりに取り組んでいました。なかには、お母さんに頼まれた大皿や、おじいちゃんにプレゼントする湯飲みを作っている生徒も。実施して良かったという実感です。

保護者の方の参加がなかったのは、少し残念でしたが、地域の方々も、過去最高の13名も参加していただきました。生徒とは違う机でしたので、交流を図るところまではいきませんでした。充実したひとときを過ごしていただきました。また、生徒たちの活動の写真を展示して、見ていただけたことも良かったと思います。この新聞を読んでいただいている頃には、すばらしい作品が焼き上がっていることと思います。

また、この行事は、高校生地域貢献事業としての取り組みであり、生徒作品の中で、優秀なものは、地域の公共施設に寄贈したいと考えております。今年、市内の公民館を候補に考えております。



デートDV防止講座（11月17日）

3年連続の実施となります。主に夫婦間で起こる虐待をさすDV（ドメスティック・バイオレンス）という言葉はよく聞かれたと思います。さらに、現在では、恋人間など親しい男女間で起こるデートDVの問題が非常に大きな問題となっています。本校の生徒たちには、正しい知識と意識を持ち、被害者にも加害者にもならないことを願っています。講師として、ウィメンズネットこうべから2名の方をお招きし、グループ討議、教師や生徒同士の寸劇を交えて、楽しく学びました。

大切なことは、自分も相手も尊重し、対等な関係を築くこと。そして、何かあれば、誰かに必ず相談すること。けっして、間違った愛情を受け入れてしまわないことだと思います。



講師 三野さん・石崎さん



寸劇をする生徒

ストレスマネジメント講演会

10月29日に、本校キャンパスカウンセラーの、今塩屋先生を講師として、「ストレスマネジメント」についての講演をいただきました。様々なストレスとどのようにつきあっていくか。ストレスを解消するには、どのような方法があるかなど、わかりやすく指導していただきました。

現代は、ストレス社会といわれます。いかにうまくつき合っていくかということが大切だと思います。今回学んだことを少しでも役立てて欲しいものです。

音楽に親しむ

毎年この時期の総合の時間に、「音楽親しむ」という時間を設定しています。今年、テレビのドラマや、CMでよく使われているクラシック音楽を取り上げました。本校が誇るエンターテイナー宮脇先生の、生ピアノ演奏で、ベートーヴェンや、モーツァルトらの曲をたのしみました。



3学期の主な行事予定

- ※3月11日（火）
始業式（PM5:40～）
- ※1月12日（水）
カルタ大会（1限～）
- ※1月24日（月）～
卒業考査
- ※2月16日（水）
卒業生を送る会
卒業式練習
- ※2月28日（月）
学年末考査1日目
- ※3月1日（火）
卒業式
- ※3月2日（水）～8日（火）
学年末考査2日目～
- ※3月23日（水）
終業式

一年の計は

元日にあり

いよいよ平成23年を迎えようとしています。3年生は、北条定時制の最後の卒業生として過ごすこととなります。年の初めに、気持ちを新たに、新しい目標を立てて欲しいと思います。いい一年にできるよう頑張らましょ。